

六郷北 学区だより

令和7年2月号
発行 六郷北学区区政協議会
令和7年2月12日

◆ “新成人の皆様、おめでとうございます。”

好天に恵まれた1月13日(月・祝)六郷北小学校体育館にて、令和6年度の学区成人式が執り行われました。本年度の学区内対象新成人は34名。この日の出席者は28名(男15名、女13名)。式は、山崎副委員長の司会で始まり、ご来賓、父兄、区政協議会メンバーが見守る中、君が代が流れたあと、新成人代表折戸彗希(さとき)さん、竹村優海(ゆうみ)さんの「ともしび点灯」、大谷卓也さんの「誓いのことば」の後、主催者の加藤区政協議会委員長の「挨拶」、北区役所・飯田真由美区長、六郷北小学校・大島浩祐校長、大曾根中学校・佐々木太樹校長の「来賓祝辞」と続き、「祝電披露」のあと、伊藤脩真(じゅうま)さんの「交通安全宣言」、岡谷花さんの「お礼の言葉」と、式は厳かに進行しました。

アトラクションは、北区が後援する「コスモス・ジャズ・カルテット」のジャズ演奏です。女性ボーカルの上手なリードで、スタンダードナンバーを楽しみました。父兄からも大絶賛でした。記念撮影後、恩師をまじえた茶話会では、再会の喜びに皆さん笑顔が溢れていきました。



◆ “楽しかった餅つき大会”

きずな子ども会

去る12月21日(土)10時から恒例の餅つき大会がコミセンで開催されました。今年で8回目。心配された天気も上々で、参加者は親子合わせて100名以上の大賑わいでした。

餅つきには、子ども達も参加。お手伝いのお母さん達は、子ども達のお好みに合わせて、つきたてのお餅をあんこ、きな粉、海苔醤油と手際よく対応していただきました。低学年は、親子で和室で、高学年はがったい公園でお友達と一緒におかわり自由でお腹いっぱい食べていました。帰りには、大きな菓子袋(クリスマスプレゼント)をお土産にもらい、大喜びでした。

反省会では、お手伝いの若いお母さん達とスタッフが交流を深め会話がはずみました。六郷北学区のきずな子ども会は、少子化社会の子ども会のひとつの方として北区役所や他の学区からも注目されています。

今年度も学区の皆さんの協力でボーリング大会、ラジオ体操などの行事も実施され充実した活動になりました。子ども会のスタッフの方々に感謝します。



◆ “秋のウォーキング大会”

去る11月10日(日)、学区主催のウォーキング大会が開催されました。コースは六郷北小学校校庭をスタートし、矢田川河川敷を経て三階橋下で折り返し、校庭まで約2キロ。この日は天候にも恵まれ、故障者もなく皆さん大体1時間位で無事に校庭まで戻って来ました。参加人数は大人、子供、合わせて約300名。参加賞としてお菓子と飲み物が配布されました。



◆ 先導され校庭を出発する参加者の皆さん

◆ “秋の自主防災訓練”

学区の自主防災訓練は、春は安否確認訓練、秋は心肺蘇生・AED取り扱い訓練・消火訓練、秋は心肺蘇生・AED取り扱い訓練(普通救命講習会)を実施しています。去る11月17日(日)令和6年度第2回自主防災訓練が六郷北小学校体育館で行われました。各町内からの参加者は、最低2名まで戻って来ました。参加人数は大人、がノルマ。協議会メンバーを含めると総勢35名。六郷北消防団の羽田副団長の熱心な指導の下、各人に割り当てられたダミー人形を使って、心肺蘇生→AED操作を繰り返し練習しました。汗だくになりながらの3時間の講習後、修了証を受領しました。



◆ 六郷北コミセンって??

六郷北コミセンの正式名称は、六郷北コミュニティセンター。平成元年に学区活動の拠点として発足しました。六郷北学区の人と人とのつながりをモットーに35年になります。現在、健康体操、ヨガ、大正琴、日本舞踊、オカリナ、尺八、麻雀、卓球、空手などの教室、文芸会事業、町内会の会議、給食会、カフェサロン、また、学区内の企業の打ち合わせ会議などにも利用され、更に活動の輪を広げています。誰にでも気軽に利用できます。皆さんの参加をお待ちしています。平日の午前中は、管理人が待機しています。



コミセンの住所、
連絡先は QR コード
をご利用下さい。